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CONCLUSIONES DE LA REUNION EN DIPUTACION

El día 7/Marzo asistimos miembros del Foro Ciudadano a una entrevista con El Diputado Ande
r Rodríguez
para tratar los temas sociales que atañen a Irún.

Las noticias no son nada alentadoras, ya que en éste año 2013 no tienen prevista hacer
ninguna 
inversión en Irún. Como por ejemplo; concertar más plazas residenciales o destinar una partida
presupuestaria para la futura construcción de la Residencia de Ancianos.

Sí se comprometió en revisar algunos temas que le mencionamos, como son :

    
    1. Inspecciones por sorpresa y no programadas, como se viene haciendo en la actualidad.  
    2. Establecer una tercera tarifa de subvenciones en Centros de Día.  
    3. Pedir al Gobierno Vasco la apertura en Irún de un centro  SOCIO-SANITARIO.  

  

El encuentro fue muy cordial y quedamos para vernos, próximamente, en el Consejo de
Personas Mayores.

  

  

 1 / 1


